
第２回 大阪府立いちりつ高等学校運営協議会議事録 

 

日 時：令和４年１２月１２日（月）１６時～１６時４０分  

場 所：本校校長室 

議 事 

１ 校長挨拶 

２ 議題等 

（１）『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について（教頭） 

（２）スクール・ミッション案について（教頭） 

（３）学校の取り組みについて（教頭） 

  ① ２学期の各行事について 

  ② リーディング GiGA ハイスクールについて                   

 

（１）『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について 

『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について説明を行った。コロナ感染状況

の影響は大きく、教育活動に様々な影響があるが概ね計画通りである。 

（２）スクール・ミッション案について 

スクール・ミッション案について説明を行った。教員の意見を集約したが、どの分掌

及び学科も具体的な内容を記載することは困難であった。 

（３）学校の取り組みについて次の２点について説明を行った。 

  ① ２学期の各行事について 

  ② リーディング GiGA ハイスクールについて   

 

３ 協議、意見交換 

（１）『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について 

サマーセミナー等特色のある行事が実施できたことは大変良かった。高大連携など

今後も継続してもらいたい。 

（２）スクール・ミッション案について  

理解いただいた。 

（３）学校の取り組みについて 

・府への移管１年目で教職員の負担も大きいと思われるが、健康に留意し教育活動を

推進してもらいたい。 

・国際交流についても来年度の研修旅行、姉妹校受け入れについて準備を進めてもら

いたい。 

 

４ 閉会のあいさつ（校長） 


